



## TRASCENDIÓ

**Que** la presidenta **Claudia Sheinbaum** pidió al titular de la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones, **José Antonio Peña Merino**, revisar por qué la alerta sísmica de los celulares lleva la leyenda “alerta presidencial”, pues nada tiene que ver con ella, sino con un protocolo establecido por Protección Civil. Por cierto que ayer, antes de encabezar un acto público en Tlalnepantla, la mandataria tuvo una encerrona de hora y media con integrantes de su gabinete, la gobernadora del Edomex, **Delfina Gómez**, y presidentes municipales para revisar el Plan Integral de la Zona Oriente que, según dicen, tiene avances nada desdeñables.

**Que** el embajador de EU, **Ronald Johnson**, ha cambiado gradualmente de opinión respecto a la FGR que encabeza **Ernestina Godoy** a partir de los golpes al crimen y detenciones recientes de capos. Se sabe que el representante de **Donald Trump** en México ha pedido a su equipo estar

atento a anuncios y desarrollo de casos de alto impacto contra criminales y celebrar esos aciertos cuando lo ameriten.

**Que** en el tema de la reforma electoral, la presidenta de Morena, **Luisa María Alcalde**, y el líder de Movimiento Ciudadano, **Jorge Álvarez Mázquez**, se dieron un agarrón ayer en redes luego de que el ex candidato presidencial recordara que su homólogo fue *pluri* de los naranjas, mientras que la lideresa no se quedó atrás y respondió que los *fosfos* siempre destacan por “traicionar a la izquierda”. En la pista de los aliados, **Alberto Anaya**, del PT, y **Manuel Velasco**, del Verde, cerraron filas con el proyecto morenista, aunque **Jorge Carlos Ramírez Marín** sigue sin rendir la plaza para ir en bloque con el oficialismo.

**Que** siguiendo con el tema de la reforma electoral, el llamado de la Presidencia para revisar el cambio de fecha de la elección judicial de 2027 a 2028 cosechó diversos apoyos, pues mientras la ministra **Yasmín Esquivel** consideró necesario que se atienda la propuesta del INE, la presidenta del Tribunal Electoral federal, **Mónica Soto**, aseguró que siempre serán bienvenidas las propuestas alternas para mejorar y fortalecer las leyes electorales. Anotado. —